



AGAL hace un llamado a apoyar las instituciones democráticas en Brasil

Ante los hechos ocurridos el día de ayer en Brasil y que implican manifestaciones públicas que buscan desconocer la voluntad popular mayoritaria del pueblo brasileño que eligió como Presidente a Ignacio Lula da Silva, la Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile, AGAL, hace un llamado a la comunidad internacional y a todas las organizaciones políticas y sociales a que se manifiesten en favor del respeto de las instituciones democráticas brasileñas, como la elección de sus autoridades a través del voto popular y no la imposición de las mismas por la fuerza o los hechos consumados.

Como AGAL manifestamos nuestra convicción de que el mundo y especialmente América Latina, deben terminar para siempre con la imposición de gobiernos de facto, que se contradicen con los avances democráticos observados en las últimas décadas, ya que ello afecta el legítimo derecho de los pueblos a la soberanía popular, y no sólo los derechos políticos, sino también los derechos humanos y los derechos económicos y sociales de las trabajadoras y trabajadores. La historia demuestra que las dictaduras militares no sólo conculcan las libertades políticas, sino además secuestran la plena vigencia del Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, como ocurrió en Chile.

Es por ello que reiteramos nuestro llamado público a manifestar el apoyo al respeto de las instituciones democráticas en Brasil, que culminó con la elección como Presidente de la República de ese país a Ignacio Lula da Silva.

ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE

Chile, 9 de enero de 2023.